Senado aprueba seguir construcción misiles MX

Washington, marzo 19 (UPI). El Senado de Estados Unidos resolvió hoy continuar con el programa de construcción de los misiles MX este año, y dio al presidente Ronald Reagan una gran victoria luego que el mandatario declaró que el armamento, con 10 ojivas nucleares, es esencial para las negociaciones en Ginebra sobre el con-

La votación, que todos esperaban que sería reñida, fue de 55 a favor y 45 en contra para proporcionar 1,500

Canadá no permitirá armas nucleares de EU

Quebec, marzo 19 (UPI). Mulroney, al terminar una reunión cumbre con el pre-sidente Ronald Reagan, afirmó que no permitirá a Estados Unidos obligarle a instalar armas nucleares en el Canadá aún si fueran necesarias para el sistema de defensa estratégica, conocido como "Guerra de las Galaxias".

"No hay armas ni arte factos nucleares en territorio o suelo canadiense, ni habrá durante la vigencia de este Gobierno" dijo "Nos reservamos el de-

-Pasa a la página 34-

Chamorro anticipa más fuerza de lucha armada

Caracas, marzo 19 (AP). El editor nicaragüense Pe-Joaquín Chamorro advirtió aquí que si dentro de un mes no se ha logrado avanzar en el diálogo nacional propuesto por la oposición democrática al régimen sandinista, la resistencia dará por terminado todo intento de entendimiento y la lucha armada

cobrará mayor fuerza

'Se dio plazo hasta el 20 de abril para que el diálogo avance", dijo Chamorro ayer durante una reunión con editores venezolanos para discutir la situación

Chamorro, director del diario "La Prensa" de Ma-

-Pasa a la página 34-

Reagan y Alfonsin en apoyo a democracia AL

Washington, marzo 19 (UPI). El presidente Ro-nald Reagan reiteró hoy que "Estados Unidos otorga la más alta prioridad al sostenimiento de la demo-cracia en la Argentina", en una declaración conjunta con el presidente argentino Raúl Alfonsín.

La declaración emitida poco después de la reunión

que los dos mandatarios sostuvieron en la Casa Blanca, expresa que Alfon-sin, por su parte, señaló que "Argentina ha insti-tuido una nueva era de democracia estable y fortalecida, garantizando plena protección a los derechos

-Pasa a la página 31-

les en el año fiscal de 1985

Para que la victoria de Reagan sea completa, el pro grama de armamentos debe salvar una segunda valla esta semana en el Senado y ser aprobado en otras dos votaciones en la Cámara de Representantes la semana próxima. La primera votación en cada cámara es para aprobar los fondos, retenidos desde el año pasado, y la segunda es para entregar el dinero al Pentágono.

Pocas horas antes de la votación, Reagan dijo a algunos republicanos indecisos que necesitaba el MX para demostrar la resolución estadounidense en los tratos con

-Pasa a la página 34-

Terremoto sacude el sur de Manila y deja 20 heridos

Manila, marzo 19 (UPI) Un terremoto sacudió hoy el sur de las Filipinas, destruyendo docenas de casas e hiriendo a 20 personas, informaron las autorida-

El terremoto, que ocurrió a las 3:52 de la maña-na (17:52 GMT), alcanzó una magnitud de 6,4 gra-dos en la Escala de Richter y su epicentro estuvo en el Golfo de Moro, a 920 kiló-metros al sudeste de Manila, dijo el Observatorio Geofísico de las Filipinas.

El fenómeno tuvo una magnitud de 5 a 2 grados en seis pueblos de la Islas de Mindanao y Leyte, en Filipinas central.

La policia dijo que 25 casas fueron destruidas y 20

-Pasa a la página 34-Mueren 12 turistas españoles en un choque Portugal

Setubal, Portugal, marzo 19 (UPI). Un tractor y un autobús lleno de turistas españoles chocaron hoy, muriendo por lo menos 12 personas y resultando heridas otras 44, informaron fuentes de la policía.

El número de muertos podría subir va que más de 20 sobrevivientes se encontraban graves, dijo un vo-cero del hospital en esta ciudad costera a 40 kilómetros al sur de Lisboa.

El bus llevaba unos 60 españoles —la mayor parte familiares de los empleados de un hospital de Madrid- cuando se estrelló con el tractor en una carretera de dos vías, en las afueras de Setubal.

Los ocupantes del tractor, que murieron, eran de



tiendas de campaña, atemorizados por una fuerte réplica del terremoto que hace dos semanas sacudió la zona central del país. Las carpas han sido levantadas por moradores de un núcleo de departamentos averiados por el sismo que dejó más 150 muertos y medio millón de

Masiva fuga de jóvenes nicaragüenses a C. Rica.

Managua, marzo 19 (UPI). Varios cientos de jóvenes nicaragüenses han llegado a Costa Rica en los últimos días, huyendo del Servicio Militar Obligatorio, lo que pone en peligro la neutralidad de Costa Rica sobre los conflictos de Nicaragua, informaron hoy emisoras de radio costarricenses.

El domingo y lunes llega-Costa Rica más de 400 jóvenes nicaraguenses, con lo que el número de refugiados aumentó en la última

-Pasa a la página 34-

Enfocan papel de la prensa en democracia

San Juan, Puerto Rico, marzo 19 (UPI). La prensa debe mantener su postura "critica, vertical y constructiva" para ayudar en el proceso de demo-cratización de la América Latina, afirmó hoy el matutino El Mundo.

El diario dijo en un editorial que esa conclusión

-Pasa a la página 61-

Breves Internacionales

28 cubanos deportados de los EU

Marietta, Estados Unidos, marzo 19 (UPI). Guardias armados escoltaron a 28 refugiados cubanos esposados en un avión alquilado, que hoy fueron deportados a su país dado que Estados Unidos los declaró excluibles por tratarse de insanos o delincuentes.

Ideas concretas de E.U. a Rusia

Washington, marzo 19 (AP). El gobierno de Ronald Reagan soslayó una disputa con Moscú y dijo hoy que se propone presentar "nuevas ideas concretas" y escuchar todo cuanto los soviéticos tengan que ofrecer en la búsqueda de un acuerdo para limitar las armas nuclea-

res.
"Si los soviéticos adoptan frente a las negociaciones una actitud similar a la nuestra, podemos lograr progresos", dijo el gobierno en una respuesta moderada a las acusaciones soviéticas de que los Estados Unidos procuran deliberadamente el fraçaso de las negociaciones a fin de proseguir con su programa de defensa a base de armas espaciales.

El programa espacial se encuentra entre las opciones presentadas en Ginebra, pero el gobierno ha prohibido utilizarlo como "carta negociadora" para llegar a un acuerdo de control armamentista. El programa de defensa orbital, tam-

bién conocido como "Guerra de las Galaxias", está encaminado a determinar si los Estados Unidos y sus aliados podrían ser protegidos de los cohetes rusos con

-Pasa a la página 31-



CON SHULTZ. Washington, marzo 19 (AP). La primera dama de Argentina, María de Alfonsin, es vista en compañía del Secretario de Estado de los Esta-dos Unidos, George Shultz, durante su visita al Departamento de Estado.

Devaluación del peso en Argentina

Buenos Aires, marzo 19 (AP). El Banco Central dispuso hoy una devaluación del peso argentino del 4,92 por ciento, según se anunció al mediodía

El reajuste hizo que en el

-Pasa a la página 31-



LLEGA A LA CASA BLANCA. Washington, Marzo 19 (Reuters). El presidente de Argentina, Raúl Alfonsin estrecha la mano de la primera dama de los Estados Unidos, Nancy Reagan al llegar hoy a la

Casa Blanca para su entrevista con el presidente norteamericano, Ronald Reagan. Después de su reunión los mandatarios emitieron una declaración conjunta respaldando el proceso democrático latinoamericano.